
ПРОТОКОЛ  №  1 

заседания районного методического объединения учителей  биологии 

от «  31» октября 2023 год 

 

Присутствовали:  

Мелькова С.М- МБОУСОШ п. Пионерский;  Шарова В.А- гимназия г. Советский; Ваганова Е.Р- 

школа №2; Созонова Е.И- школа №4; Левашова  М.В. –школа №1 

Отсутствовали: школа №1. МБОУСОШ п. Коммунистический, МБОУСОШ п. Агириш, 

МБОУСОШ Малиновский, МБОУСОШ Алябьево, МБОУСОШ Зеленоборский, методист отдела  

информационно- методического обеспечения- Рустнова М.М. 

 

Тема заседания: ««Внедрение новых образовательных стандартов и федеральной 

образовательной программы основного общего образования». 

 

 

Повестка дня: 

1.Анализ  государственной итоговой аттестации. 

2.Изменения  в Кимах  ЕГЭ по биологии 2024 года. 

3. Маршрутный лист урока - как инструмент достижения планируемых результатов обучения по 

биологии. 

4. Внеурочная  работа по биологии, экологии 

Вопрос №1. Слушали: Мелькову С.М., учителя биологии МБОУСОШ п. Пионерский, 

руководителя РМО. Светлана  Михайловна  познакомила с количественным и качественным  

анализом ГИА  по биологии  района, в сравнении с Россией, Округом. Обратила внимание на 

выявленные проблемы и пути их решения. Выступила  как  эксперт  по проверке развернутых 

ответов ЕГЭ по биологии, обратила внимание на  выполнение заданий, которые встретились в  

реальном экзамене по биологии. Отметила  положительные результаты  сдачи ЕГЭ по биологии. 

Решение:  

1. Учителям - предметникам  проанализировать итоги ГИА за 2022-2023 учебный год. 

2.Использовать в своей работе при подготовке к ГИА « Методические рекомендации, для 

учителей подготовленные на основе анализа типичных ошибок участников ЕГЭ 2023год» - 

Федеральный институт педагогических измерений. 

3. Использовать в работе «Статистико-аналитический отчет о результатах государственной 

итоговой аттестации  по образовательным программам основного, среднего общего образования 

в Ханты-Мансийском автономном округе – Югре за 2023 год  - «Институт развития 

образования» ХМАО. 

Вопрос№2. Слушали: Созонову Е.И,- учителя биологии школы №4 

Елена  Родионовна, познакомила с изменениями в структуре КИМА ЕГЭ по биологии в 2024 

году. Отметила уменьшение общего количества заданий,  появление новых линий  практико- 

ориентированных заданий, усложнении  работы в целом, дала рекомендации по отработке  новых 

типов заданий .  

Решение:  

1.Учителям - предметникам использовать рекомендации в работе  при подготовке к ГИА. 

Вопрос№3. Слушали: Ваганову Е.Р- учителя биологии школы №2 

Елена Родионовна обобщила опыт работы  по  вопросу: «Маршрутный лист урока - как 

инструмент достижения планируемых результатов обучения по биологии». Отметила  

положительные  стороны использования маршрутных листов,  познакомила с маршрутными 



листами для  6, 8, 9 класса. Обратила внимание на методику работы с  маршрутным листом на 

уроке биологии, дала рекомендации по их составлению 

Решение:  

1.Учителям - предметникам использовать рекомендации в   своей работе 
2.За активное участие в распространении результативного опыта работы предоставить 

сертификат МКУ Центр МТиМО Вагановой Е.Р, Созоновой Е.И.  Мельковой С.М. с правом  

размещения представленных  методических материалов на официальном сайте МКУ Центр 

МТиМО. 

 

 

Председатель МО ________________ Мелькова С.М. 

 

     


